
2023年广东麻将高手的个心得(优秀8篇)
每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？下面是小编帮大
家整理的优质范文，仅供参考，大家一起来看看吧。

广东麻将高手的个心得篇一

今天，我怀着激动又开心的心情来到了学校。看，同学们可
开心了!为什么呢?因为今天是一年一度的秋游，而我们此行
的目的地是——广州长隆欢乐世界。那天发通知时，我们就
个个兴奋得不得了。因为，我们还是第一次班级组织去这么
大游乐园。

10点钟，我们准时达到目的地。老师给我们拍了一张大合照
后便让我们分6组行动。我所在的小组是成子健担任组长，但
因为他的'“特殊表现”被冯老师选为“义务保护小组”成员
之一，所以便由二号人物刘瑞琛带队。首先，我们来到了"尖
叫地带“中的大力水手。当游戏开始时，只听到远处传来一声
“好怕啊，吓尿啦!”原来是梁晋轩故意吓人，做的“好事”，
他自己急忙溜跑了。看到这一幕，我们不禁哈哈大笑起来。
不知不觉中，我和罗钧瑶所坐的飞艇突然升了起来。“开始
了!”旁边的魏映帆大叫说。我们一开始还在欣赏下面的风景，
但飞艇开始摇动起来，并且摆动幅度越来越大，时而飞向天
空，时而撞向地面，怪不得名字叫“大力水手”。

接着，我们来到了“龙卷风暴”。听起来这个名字就令人胆
颤。不过，我还是一人前往游玩。开始，它还只是翻滚了几
下。后来，则是在高达20米的天空呈360度旋转，当我整个人
倒挂着时，心中不禁多了一份恐惧。终于，转了几圈后便结
束了。“好刺激。”下来时我不禁长吁了一口气。



到了午饭时间，我和关智昊等几位同学一起来到旁边的餐
厅——飞轮汉堡吃饭。为了继续游玩，我们我们很快吃完午
餐，根据时间来到了准时开幕的欢乐剧场看魔术表演。魔术
家麦吉的精彩表演真是让人叹为观止。

我们继续又玩了几个刺激的游戏，如：星际决战......然后
就到了集合时间。我们平安返校。

这真是一次史无前例的秋游!

广东麻将高手的个心得篇二

作为一名爱好绘画的学生，我一直对广州的美景和文化兴趣
浓厚。在学习绘画的过程中，我意识到写生是提高技巧和感
性体验的绝佳方式。因此，我决定花费一些时间在广州进行
写生活动。这次写生经历让我深刻地体会到广州的自然风光
和历史人文的魅力。

第二段：美丽的自然风光

广州拥有许多令人惊叹的自然风光，像花城广场的锦绣花海，
白云山的云海天柱，以及珠江的岸边建筑群。在我的写生活
动中，我尝试着用笔呈现出这些美景，通过观察周围环境，
我可以更好地抓住光影和颜色的变化，提升了我的技巧和绘
画能力。而这些绘画作品，也成为了我珍贵的收藏和美好回
忆。

第三段：历史人文的魅力

广州有着悠久的历史和深厚的人文底蕴，这些文化元素也是
我写生体会中不可或缺的部分。在街道巷尾，我看到了许多
古老的建筑，比如荔湾古街、中山五路的新式建筑和珠江码
头。这些由遗产组成的广州文化景观为我的写生作品提供了
源源不断的灵感，同时也让我了解了广州的历史文化和多元



的发展。

第四段：摆脱日常压力

每当我进行写生活动时，我可以很自然地摆脱日常的压力。
在忙碌的学习和生活中，如能找到一种平衡的方式，将有助
于提高自己的创造力和表现力。当然，这并不是通过写生活
动可以获得完全的放松和调整。但是，写生活动可为人带来
一定的安静和平和。

第五段：结论

通过这次写生活动，我深刻地感受到了广州的自然环境和历
史文化的美妙。在旅行和写生中，如果能够享受旅途之美之
余，也许我们才能够真正理解从中获得的价值。最后，我希
望每一个爱好绘画的朋友都能够去广州写生，感受这座城市
所不同的魅力。

广东麻将高手的个心得篇三

在人生的旅途中，有时需要暂时停下脚步，静静感受周围的
环境和氛围。在广州这座历史悠久的城市，我决定进行一次
写生之旅来体验其中的魅力。这是一次别样的旅行，让我对
广州有了全新的认识和感受。在本文中，我将分享自己的心
得体会，希望能够为广州旅行的朋友提供一些借鉴和帮助。

二、环境和氛围

广州是一座充满活力的城市，同时也是一座富有文化底蕴和
历史深度的城市。在进行写生之旅时，我首先被广州的建筑
风格所吸引。体育西路等地的欧式建筑、荔湾区的古老民居
以及天河区的现代建筑，各具特色，让人难以忘怀。此外，
广州的天气宜人，不管是寒冬还是炎夏，都是适合写生的好
时间。在这样的环境和氛围中，我的文学灵感得到了极大的



提升。

三、写生的感受

进行写生之旅，我充分感受到了生活的细节和文化的底蕴。
在荔湾区走街串巷，踏上石板路和老旧的古巷，我仿佛能够
穿越时空，到达古代的广州。在南沙区的拱北小镇，我通过
写生，用笔尽力描绘出了这里清新的海风和渔村的生活。广
州的食物更是让我感受到了文化的独特性。白云山的凉茶、
荔枝湾的白粥、鱼肚汤和清蒸鲈鱼，每一种美食都有着自己
的故事和文化背景。通过写生，我能够更好地理解广州的文
化底蕴和历史悠久。

四、写生遇到的困难

在写生过程中，我遇到过一些困难，最主要的是时间紧张和
寻找合适的场所。有时，因为时间不够，我只得在公共场所
或车站写生。有时，想要在某个场所进行写生，但遭遇到人
流太大等各种问题。为了解决这些困难，我采取了更加灵活
的策略，尽力发掘每个场所的特色，挑选能够逗留的时间较
长的场所，像下午茶厅、国际品牌店等。

五、总结体验

通过广州的写生之旅，我对这座城市有了更为深入的认识和
感受。其中，最重要的体验是文化和历史。广州的文化底蕴
是非常深厚的，每一栋建筑、每一道美食背后都有着自己的
故事和历史。同时，广州既是一座历史悠久的文化古都，也
是一片富饶的土地。在这里，我感受到了文化、食物、景色
和住家化的温暖。我相信，在以后的旅途中，广州会继续为
我提供更多难忘的体验和感受。

六、结语



广州的写生之旅给我留下了深刻的印象，不仅让我学到了更
多的文化知识，同时也让我在体验生活、感受新鲜的文化和
历史中找到了很多乐趣。我对广州这座城市的认识和感受也
得到了很大的拓展。相信在未来，我的艺术创作和生活中都
能够借鉴广州多姿多彩的文化底蕴和历史韵味。

广东麻将高手的个心得篇四

今天，我们如此骄傲；今天，我们如此兴奋；今天，我们如
此荣幸！作为中国人的我们迎来了期盼已久的运动盛会——
亚运会！这是继盛大的奥运会后的再一个盛会，仅仅是一个
开幕式就已经让我们为之感叹！

准时八点，电视的屏幕就出现了亚运会开幕式的现场，到处
人声鼎沸，小小的场地却处处充满了激情。这次的亚运会开
幕式是以“水”为主题，展现了广州的岭南特色，展现了我
们南方人的热情豪迈。先是升国旗，全场马上静了起来，各
国的`领导和群众纷纷站了起来，一边看着五星红旗冉升起，
一边唱着国歌。唱完国歌，镜头转向了广州塔的景象，忽然，
一束“花”正从塔底慢慢地绽放，又像一对对凤翅展翅飞翔！
一束束绽放的烟花代表着我们将蒸蒸日上！但最令人兴奋的
还是那个由188个吊威亚的和1398人控制的一个节目——“白
云扬帆”，188位表演员在屏幕上表演着各种高难度的动作，
有跨栏、跑步、跳伞......的项目，充分本文来自小草展示
了我们广州的那种“勇于创新，走在时代的前面”的精神。
最后，也是最激动人心的时刻，那就是点燃圣火！一位迈着
矫健的步伐在珠江上跑过来的是谁呢？原来是我们的广东农
民吴国通，接着一棒传一棒，最后点燃圣火的会是谁呢？结
果揭晓了，他就是我们的跳水健儿——吴冲，他来到了一个
大爆竹前，很茫然的看了看，我想：这爆竹有什么用啊？正
当我思考着的时候，爆竹突然点燃了，周围冒着火
光，“崩！”的一声，爆竹冲向了圣火盘，圣火盘点燃了！
那一刻，是我们最自豪的，我要大声呼喊：“我是中国人，
我是广东人，我自豪！”



这一次的开幕式真是令我大开眼界啊！

广东麻将高手的个心得篇五

广州是中国南方的一个大城市，军队也是这里的一大特色。
在近年来，军队和广州市政府共同聚焦军队转业问题，倡
导“民转军，军转民”，促进退役士兵和转业军人的就业和
创业，取得了显著成效。笔者作为一名军转人员，在广州就
业两年有余，深感这里拥有着非常良好的军转氛围和机制，
今天将分享我的军转心得体会。

第二段：军转程序

军转程序通常被划分成三个板块：政策解读、报名报告和考
核录用。虽然每个细节都有一定的变化，但整体程序步骤是
大致相同的。政策解读阶段，机构需要对退役军人的文凭、
评价和社保进行审核和认证。报名报告阶段，退役军人要准
备好相关资料，包括个人信息、工作经验等。考核录用阶段，
是考试和面试的环节，考试不算难，但面试过程中，会锻炼
到每个军转者的学习和沟通能力，包括形象和口才。

第三段：军转机会

军转机会来自于各个领域，需要针对自己的专业和特长进行
选择。例如，在财经和管理领域有著名的中山大学暨南大学
校友企业，如鸿仪投资有限公司、天创集团等。在IT和互联
网产业，有一家专门招聘挑战者的公司——深圳挑战者科技
有限公司。其他行业也在不断地挑战自己，招聘军转人员，
例如广州某知名物流公司、游戏公司等。笔者自己在这方面
的经验是，要多做些自己擅长的事情，培养标签意识，加强
自己的基础能力。

第四段：尽快适应新环境



军转人员在适应新环境时，首先需要认识到自己的不同之处，
并在实际工作中尽快适应新环境。包括开放的思维方式、灵
活的思维方式、与人沟通时的气氛和熟悉的步调等方面，都
需要进行调整。通过与本地同事交流和学习，多了解不同的
文化背景和人性价值观，建立互信、共同成长和彼此支持的
友谊，进而实现共同繁荣。

第五段：结语

虽然军转人员面临融入困难，但我相信这些困难都是可以克
服的，而这种困难也是任何逃避和拖延的行为都无法克服的。
广州成为军转的绿色之地和成功之地，是孕育精神、让人们
释放生命潜力的舞台。希望更多的退役军人和转业军人来到
这里，把自己的智慧、热情和魅力融入到广州的生活和事业
中。

广东麻将高手的个心得篇六

2012年8月16日，恰逢七夕，我到广州银行开始为期2周的实
习。8月27日，实习结束，有关的记忆想借助文字长存。

那些事：

第一天往实习的时候，坐车超级不顺利，那天6点就爬起来了，
结果由于挤不上公交，居然迟到了半个钟，幸亏只是实习，
大家都对我们很宽容。挤公车成了实习的噩梦，有个强烈的
动机：留在广州生活的话，应当要有自己的车，最少得有常
打的的钱。

有时候我们也会跟一些客户交换，有次有个女客户说他们公
司现在正缺一个秘书，说像我这样的就合适。或许她只是随
便说说，我对此也没啥爱好，但心里还是美滋滋的。秘书?还
真没想过这个职业呢，不过倒是挺想从事与文字有关的工作，



惋惜文笔就不怎样好。

实习时，我们基本都是无所事事的，但有时一些客户咨询一
些题目时，我基本都是答不出来的，由于我对银行的业务挺
陌生的，实习前也没怎样往了解。碰上那些工作职员没空解
答他们的题目时，他们只能在旁边干等着，我觉得挺为难的，
特别个别客户有时还会为此抱怨我们。实在实习时没人专门
培训我们，但是猪猪有天告知我，客户咨询的那些题目很多
可以在网上找到答案。只要做个有心人，在网络异常发达的
今天，我们很多东西都是可以自学的。当我们计划往做一件
事情的时候，为了不像个傻瓜，是应当提早往做一些预备的。

那些人：

固然师兄陈行没跟我们怎样交换，但我知道那里应当是不需
要实习生的，他不但给予了我们实习的.机会，我们往那无所
事事还是给了我们天天20元的补贴，特别感谢他。最后那天，
他临出往办事时，还不忘在大堂嘱托古经理给我们补贴，心
里特别的感动。

我们离开的那天，候车时，清姐为了跟我们多交谈一会，等
车来时，才急匆匆地踏着高跟鞋横冲到对面的马路往追车，
结果就差那末一点，车还是开走了。我们上车离开时，清姐
还在候车，我们就在车上拼命向她挥手，好舍不得她呢。她
是营销部的老大，可是对谁都还是那末热情。犹记得某天午
饭后，我们在四楼超市兼茶社偶遇她，她知道我们不太好意
思在那白坐时，她说跟那的老板很熟，因而亲身带我们往那
找那的老板娘，把我们先容给她熟悉，问她能否给我们提供
休息的场所。她临走时还叫我们可以放心在那休息。

莹姐、小霞姐、晓欣姐，在这些师姐的身上，引发了我对自
己职业取向的思考，固然现在的我对就业也迷茫着，但其中
应留意的东西我还是看在了心里。人生实在也很讲求机遇，
不知以后我能否有好的运气找到满意的工作，期待着。。。



全哥，我们第一天往时，他那末热情地教我们往哪吃饭、休
息。

范先生，超级捣蛋鬼，但是在那却是最热情帮助我们的人，
期间的恩怨就扯平吧，哈哈。

证券公司的那几位工作职员，小林、昌哥、荣哥、斌哥，感
谢小林对我们的指导，跟昌哥交换很愉快也了解了很多东西，
荣哥的敬业精神、斌哥的口才也让我佩服。

总的来讲，他们都是一班仁慈可亲的人，出现在我的生活里，
给我留下了一段美好的回忆。

最最感谢的人当属系里的宋书记，能往实习，全托宋书记的
福。很多系的同学都羡慕我们系能有那末多实习的机会。一
个老师能有这样的人脉和影响力，的确让人佩服!

最后想提的就是我最最可爱的队友们，猪猪、秋杰、黄队等，
跟猪猪学会了打传票、跟秋杰学多了一种点钞方法，一起相
互护持的日子很好很快乐，谢谢!

实习的遗憾是没机会亲身往实践，所以对银行的工作我暂时
也难以有深进的体会。(至于未来是否是会从事这方面的工作，
我也说不清，随缘吧。能有这样的实习机会，已很感激了。

广东麻将高手的个心得篇七

仿佛顷刻间，亚运就来到了我们身边。一个普通的人，很难
想象它背后隐藏着多少人的心血，藏匿着多少人的汗水，背
负着多少人的梦想，寄托了多少人的祝愿，在这个激动人心
的时刻，在这个万众瞩目的地方，绝大多数人，开始了一次
在家门口享受体育盛会的人生体验。而我们的志愿者却开始
了一段崭新的跋涉，许许多多个日子在积淀，许许多多份努



力在累加，为了这个盛大的时刻，每一个人都在心中奋力的
呐喊：亚运，我们准备好了!

在别人眼里，他们衣着闪亮，总可以趾高气扬的进入会场，
有着很多人垂涎的特权，在运动员眼里，他们是一群贴心的
使者，任劳任怨，始终把微笑带去亚运的每一个角落，在同
学眼里，他们是他们中间普通而又优秀的一员，因为生活并
不张扬而普通，因为接受挑选而优秀。在旁人褒贬不一的评
价中，我们的志愿者，总是一丝不苟，默默无闻的忘我的倾
注自己的心血，投入其中，乐在其中。在这个盛会来临的时
候，当世界的目光不久将会聚焦广州的时候，志愿者们放下
了自己的打算，毅然地选择了奉献，他们可能看不见赛场，
却在赛场的周围默默工作，他们可能见不着明星，却在明星
背后，保驾护航。在别人赖床的时候，他们或许已经在岗位
上挺直了身板，在别人稳坐寝室，高谈阔论的时候，汗水已
从他们脸庞几度滑落。这就是志愿者们，他们用动人的歌喉，
为亚运唱响了最嘹亮的赞歌，他们用青春的足迹，踏遍了亚
运的每一寸土地，他们用火热的心，托起亚运的火炬，它们
用真诚而平凡的举止，让激情的盛会光芒四射，绚彩夺目。

身为一名光荣的广州亚运会志愿者，我将怀揣着那份骄傲，
竭尽全力，始终把幸福和喜悦传递给每一位客人。

广东麻将高手的个心得篇八

首先，我作为一名参与广州励志活动的大学生，我深刻体会
到这个活动的重要性和价值。通过参与这个活动，我获得了
很多实际的经验和知识，也改变了自己的一些不良习惯和思
维方式。特别是在我的学术成绩和人际关系方面都有了显着
的提高。我意识到，只要我不断地努力，我就能完成自己的
梦想并取得成功。

其次，广州励志活动的授课老师和义工的专业能力和热情令
我深为钦佩。他们的辛勤工作和敬业精神让我明白了，一个



人的成功不仅仅要靠自己的努力和勤奋，他还需要有人给他
引导和支持。我相信，只要每个人都将自己的能力和经验分
享给其他人，并为了共同的目标而努力奋斗，我们一定能创
造更加美好的未来。

还有一个重要的体会是，广州励志活动激发了我对未来的信
心和勇气。在这个活动中，我遇到了许多来自不同地区和背
景的人们，他们的成功故事令我备受感动，也让我更加自信
和坚定。我相信，只要我愿意努力追求并坚持我的目标，我
也能创造出自己的成功故事，成为一个真正的优秀人才。

此外，广州励志活动还让我认识到了团队合作的重要性。在
组织这个活动的过程中，我们必须齐心协力，分工合作，才
能保证活动的顺利进行。而在参与各种活动的过程中，我也
深刻体会到了团队的力量，团队的协作让我们群策群力，克
服了很多似乎无法解决的问题。这些经验对我今后的学习和
工作都有着重要的启示作用。

最后，广州励志活动让我获得了与他人的交往经验。在这个
活动中，我和许多不同的人打交道，由此可以锻炼自己的社
交技能。此外，认识不同的人也让我拓宽了自己的眼界，并
了解到了不同背景和文化的人们的思维方式和行为习惯，对
我今后的生活和工作也有很大帮助。

总之，通过参与广州励志活动，我收获了很多，不仅仅是知
识和技能，还有一种向上追求的精神和团队协作的观念。我
相信，在不久的将来，我能够将这些知识和经验应用于我的
学习和工作中，创造出自己的成功故事。最后，我想向每一
位为广州励志活动付出的志愿者和工作人员致以最真诚的感
谢！


